## 時間割の変更(対面授業から遠隔授業への変更)について

大阪河崎リハビリテーション大学 学長 武田 雅俊

謹啓

平素から、本学の教学運営について、ご支援、ご協力を賜り有難うございます。

新型コロナウイルス感染症の拡大が未だ収束しない状況下で、昨日、大阪府から、 府下の大学に対して、遠隔授業への切り替えの要請がありました。

本学では4月4日にご来賓・ご家族・在校生の出席をお控えいただき、規模を縮小した形での入学式を行い、本学で取り決めている「新型コロナウイルス感染拡大防止に関する行動指針」に則り、対面授業と遠隔授業を組み合わせたハイブリッド型式での授業を行ってきましたが、4月19日(月)からは、さらに多くの対面授業を遠隔授業に切り替えて、全学年とも登校日数を週2日以下とした改定時間割(4/19~)に変更して授業を行うことにいたします。

昨年度に経験した対面授業と遠隔授業の組み合わせを、さらに効果的に組み合わせたハイブリッド型式の授業を提供し、本学学生の勉学学修に支障のないように努めたいと思っておりますので、ご理解とご協力のほどお願い申し上げます。

なお、今後の感染状況の推移に応じて、上記の措置は変更される場合もありうることを申し添えます。

謹白